

REALIZA CONVENIO CON LA **UNIVERSIDAD DE LAS AMÉRICAS**

## Municipio penquista aumenta la cobertura de salud animal

La alianza apunta a que los futuros profesionales realizarán charlas de sensibilización y educación sobre Tenencia Responsable de Mascotas. También realizarán atención clínica ambulatoria gratuita a mascotas de propietarios vulnerables o de escasos recursos

Un convenio de colaboración que potencie la labor que se realiza en materia de trabajo con los animales, es el que firmaron ayer la Municipalidad de Concepción y la **Universidad de Las Américas (Udla)**, que tiene sede en la comuna.

El alcalde de Concepción, Álvaro Ortiz, detalló que la alianza que se firmó en la Junta de Vecinos Teniente Merino I, durante la realización de un operativo de enrolamiento canino, apunta a que los futuros profesionales de la carrera de Medicina Veterinaria de esta **universidad** tengan un centro de práctica, como es el "Centro de Control Canino y Felino" y que a su vez realicen "un importante aporte social, puesto que los beneficiados directos son los habitantes de la ciudad, que en este caso quieren tener de manera responsable a sus mascotas".

En esa línea, el director de la carrera de Medicina Veterinaria **Udla**, José Merino, expresó que este convenio contribuirá no solo al desarrollo curricular de los estudiantes, sino que será beneficioso para la comunidad porque "involucra salud animal, salud pública y también el desarrollo de la educación en la población".

En específico, los alumnos participarán en charlas de sensibilización y educación sobre Tenencia Responsable de Mascotas y Zoonosis. También realizarán atención clínica ambulatoria gratuita a mascotas de propietarios vulnerables o de escasos recursos.

### • Otros convenios

La Municipalidad de Concepción también tiene convenios en materia de medicina veterinaria con las universidades de Concepción, San Sebastián y Santo Tomás.

### • Subdere

La casa edilicia está a la espera de los fondos de la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere) para poder hacer 2.000 esterilizaciones en la comuna.



Este año la municipalidad ha realizado aproximadamente 850 cirugías de esterilización.

gratuita a mascotas de propietarios vulnerables o de escasos recursos.

La municipalidad también mantiene convenios similares con la **Universidad** de Concepción, la **Universidad** San Sebastián y la **Universidad** Santo Tomás.

### ATENCIÓNES

La Municipalidad de Concepción informó que en materia de

esterilizaciones, la Dirección de Medio Ambiente de la casa edilicia efectúa un promedio de 120 atenciones al mes, entre las que se incluyen las programadas, las solicitadas por los dueños de las mascotas y las generadas a partir de denuncias de la comunidad.

Este trabajo se lleva a cabo con financiamiento municipal, pero sostuvieron que están a la espera de los fondos de la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere) para poder hacer otras 2.000 esterilizaciones.

Desde el municipio comunicaron que "este año llevamos aproximadamente 850 cirugías de esterilización, costeadas íntegramente con fondos propios, de las cuales un tercio son por casos de denuncia, es decir, asociado a sobrepoblación de caninos o felinos en distintos sectores de la comuna de Concepción".

**120**  
 esterilizaciones  
 mensuales realiza en  
 Concepción la Dirección  
 de Medio Ambiente de  
 la municipalidad